

# SOZIAL-KULTURELLES SCHIFFSPROJEKT ZU FLUCHT UND MIGRATION IM SEPTEMBER IN DRESDEN

04. Juli 2017



Das Flüchtlingsschiffprojekt „Mit Sicherheit gut ankommen“ macht vom 19. bis 21. September 2017 in Dresden Station. An den drei Tagen wird es ein vielfältiges Begleitprogramm geben. Neben Demokratie- und interkulturellen Trainings für Schulklassen an den Vormittagen wird es zahlreiche künstlerische Aktivitäten (darstellende, bildende Kunst, Musik) an den Nachmittagen bzw. in den Abendstunden geben.

Soziale Initiativen und Vereine sind eingeladen, sich und ihre Arbeit zu präsentieren. Dabei sind verschiedene Formen der Beteiligung möglich:

- Besuch des Projektes am Elbufer und Teilnahme an den Kunst-, Dialog- und Informationsangeboten
- Vorstellen der eigenen Aktivitäten mit einem Stand bzw. einer Ausstellung
- Übernahme eines aktiven bzw. interaktiven Parts im Rahmen des Aufenthaltes des Schiffes

Wir verstehen das Schiff am Elbufer als Kristallisierungspunkt und Anlaufstelle, als Ort für Begegnung, Information und Gespräch. Wir wollen uns austauschen und gemeinsam darüber nachdenken, wie wir geflüchteten Menschen in unserer Mitte die Ankunft ein Stück sicherer machen können.

für weitere Informationen und Rückmeldungen zu geplanten Aktivitäten wenden Sie sich bitte direkt an die Projektorganisatoren der Outlaw Stiftung.

Ansprechpartner für Dresden ist Tobias Heinemann.

Tel.: 0351-89908537

Mobil: 0172-3602649

E-Mail: [heinemann\(at\)outlaw-diestiftung.de](mailto:heinemann(at)outlaw-diestiftung.de)

Informationen zum Projekt, der Idee dahinter und Terminen in ganz Deutschland finden Sie unter:

[www.msgan.de](http://www.msgan.de)

© 2026 Paritätischer Wohlfahrtsverband Landesverband Sachsen